



学校だより

令和5年度 第3号

伊勢崎高等特別支援学校



夏休みが始まります!

1学期が無事に終わりを迎えました。保護者の皆様には様々な面で御協力いただき、心より感謝申し上げます。明日から長い夏休みに入ります。いろいろと楽しい予定を立てているかと思います。ふだんできない経験をするのも良いでしょう。宿題を頑張ったり、ゆっくり読書をしたりするのも良いですね。運動やお手伝いもぜひ続けてやってみてください。夏休みが明けると、すぐに現場実習、校内実習が始まります。そのためにも規則正しい生活を心がけてほしいと思います。厳しい暑さも予想されます。ぜひ、早寝早起き、バランスのとれた食事で体調管理をしっかりと、この夏を乗り切りましょう!

1か月後、みなさんの成長した姿を楽しみにしています。



～いじめ防止フォーラム2023～

6月8日(木)伊勢崎・佐波地区のいじめ防止フォーラムが境文化センターで行われました。「いじめ防止フォーラム」とは県内各地域で小学生から高校生までが集まり、子どもたちでいじめについてディスカッションするものです。本校からは、2年のドイハラナツミさんが代表として参加しました。小・中・高校生のグループ毎に資料を基に話し合い、その結果について発表を行いました。年齢、学校が異なる子どもたちがいじめについて真剣に話し合う姿が見られました。



～学校評議員会～

今年度第1回の学校評議員会が行われました。今年度いろいろなお立場から5名の方が本校の評議員を引き受けてくださいました。学校の様子を説明し、授業の様子も見学していただいたあと、御意見をいただきました。

いただいた御意見を今後の学校運営に活かしていきたいと思っております。

高崎健康福祉大学特任教授
(株)ブルースカイワン取締役マネージャー
社会福祉法人 桑の実福祉施設長
境南地区長
PTA会長

浦崎 源次 様
相川 淳 様
洪澤 嘉子 様
近藤 憲治 様
栗原 みさ 様

～御意見の一部を紹介します～

- ・ 本校の生徒はあいさつが本当に良くできる。
- ・ 昨年度の学校評価ではすべてAだったが、新たな課題で取り組むことも。
- ・ 作業学習の様子は勉強になった。今後実習等でも受け入れられたら・・・。

～交流活動～

年間を通して、地域の方々や同年代の高校生と交流活動を行っています。

美化活動(3年)6/13



伊勢崎興陽高校との交流(普通科)7/3



にじの会読み聞かせ(普通科)7/11



～1年～

宿泊学習 6/1(木)～2(金)

入学から2か月。集団での活動を経験する機会として、また2学年での修学旅行に向けた事前学習の意味もある1泊2日の宿泊学習が行われました。1日目は埼玉こども動物公園を見学。事前にクラスで見学箇所やルートを話し合っており、地図を見ながら目的の場所を巡りました。宿泊は国立女性会館。みんなで食べる食事、お風呂、そして夜はカードゲームやおしゃべり……。2日目はあいにくの雨ではありましたが、ヤサイな仲間達ファームで畑の見学（食事をしたクラスも）。その後ふかやプレミアムアウトレットでショッピングや食事を楽しみました。友だちと過ごした2日間、絆が深まりました。



修学旅行 ～房総方面～

6/21(水)～23(金)2泊3日で2学年は修学旅行に行ってきました。今年度は南房総へ。3日間心配された雨の影響を受けず、予定通りの日程で実施できました。1日目はマザー牧場へ。動物とふれあい、昼食のジンギスカンに舌鼓。潮風を感じながら遊覧船に乗って鯛の浦を見学。2日目は海辺を散策し、拾った漂着物でクラフト体験。3日目は鴨川シーワールド見学と様々な体験をすることができました。



2023ぐんまアビリンピック2名入賞!!

ビルクリーニング A 銀賞 ドイハラナツミ
ビルクリーニング B 努力賞 石原 涼帆

7月1日(土)ぐんまアビリンピックが群馬ポリテクセンターで行われました。ビルクリーニング、喫茶サービスの2部門に本校から9名が参加、2名が見事入賞いたしました。大勢の観客の中で緊張したと思いますが、それぞれ練習の成果を発揮できました。

～学校閉庁日の緊急連絡について～

8/14(月)～16(水)は学校閉庁日となります。緊急に学校に連絡が必要な場合は、学校のメールアドレスに連絡をお願いします。メールは管理職へ転送されます。折り返し担任等から連絡しますが、時間がかかることもありますので、御承知おきください。
[学校のメールアドレス]

isekoutoku-snes@edu.g.gsn.ed.jp